



寒さの中にも日に日に暖かさを感じられるようになりました。日が少しずつ長くなり、春はもうすぐそこまで来ていますね。

早いもので、りす組での生活も残り1か月となりました。4月当初は、おうちの方と離れるのが嫌で涙する子もいましたが、今では「行ってらっしゃ〜い！」と笑顔でバイバイすることができるようになりました。また、身の回りのことなど「じぶんで！」と進んで意欲的にやろうとする姿も増え、この一年間でたくましく大きく成長したなと感じます。

今月は進級への期待を高めながら、りす組での生活を最後まで存分に楽しんでいきたいと思えます。



もうすぐお別れ会☆

9日にぞう組さんとのお別れ会があります。いつも優しくしてくれたぞう組のお兄さんお姉さんへの感謝の気持ちを込めて、手作りのしおりをプレゼントしたり、手作り楽器で合奏を披露したりする予定です。もうすぐ小学生になるぞう組さんと一緒に楽しい時間を過ごします。

お箸で食べられるよ！

年明けから少しずつ箸での食事を進めてきました。始めは「できない〜」と言ってすぐに諦めていた子も、今では「せんせい、みてみて！」と得意げに箸で食べているところを見せてくれます。まだ難しい子もいますが、フォークと併用しながら楽しんで食事していますよ。

一年間ありがとうございました。

この一年間、笑顔と元気いっぱいの子どもたちと一緒に楽しく過ごしてこれたことを嬉しく思います。一年間を振り返ると、子どもたちとの楽しい思い出が色々思い出されます。

至らない点もあったかと思いますが、保護者の皆様には温かいご理解とご協力を頂き、心より感謝しております。本当にありがとうございました。

